

## 講演(2)平岡氏について

心がけを含め、力強いお話をしました

熱い思いを持つ講師から実践的でメンタル維持に役に立つ講演が大変参考になった。

経験者だから言えることが、情報として整理されて提供していただいた。支援者にとって大変参考になる内容だった

共感できるお話をばかりでした。

新規就農担当として注意することや平岡氏の長年の苦労に共感した。指導者向けの研修会講師として平岡氏は適任であると感じた。

いつも悩みながら業務に当たっているが、その背中を押してくれるような内容だった

若手普及員の育成につながる

実戦から具体的な対応、農家が農家を育てることが、大事であることを再確認できたら。

新規就農者の確保について直接担当はしていないのですが、担い手育成のはじめの一歩として参考になりました。

共感できる部分が多く、自身の今後の就農支援のあり方を考える参考になった。

現実の話が一番

漠然とした不安を感じているのは自分だけではないと思えた。

自分が悩んでいることが自分だけでないことがわかり気が軽くなった。最初の入り口でしっかり審査して受け入れることが重要と改めて実感した

平岡氏は自分が抱える問題は既にほとんど経験済みであることが感じられ、勇気づけられた。

私が日々の相談の中で話しをしている内容と同じことが多くありました。

多くの方を受け入れたノウハウの蓄積だと思うから

役立つ

具体的な事例、ポイントなどを学べ、とても参考になりました。

駆け足でないバージョンも聞きたいと感じた

同感です。正解がないので。

基本的なことも多かったと思いますが、とても重要なことで、今後も時々資料を確認しながら、就農者への支援をしたいと思います。何よりも元気になれる内容でした。

新規就農者を対応するのは大変労力がかかる仕事でストレスが係るところですが、どのように悩みを解決していくか参考になる。